

LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BASKETBALL
S'ENGAGE



“ Laissez-nous jouer ! ”

Parents
FAIR-PLAY

RESPECTONS LE JEU / LES JOUEURS / LES ARBITRES



Nous sommes des parents **FAIR-PLAY !**

Qu'est-ce qu'un « Parent Fair-Play » ?

C'est un parent présent régulièrement lors des matches de sa fille ou de son fils. Il a un rôle de modérateur, de conciliateur au bord du terrain. Il n'a pas de responsabilité juridique spécifique.

Votre rôle :

Identifier immédiatement le Parent Fair-Play de l'autre équipe.
Favoriser la convivialité entre les spectateurs à l'aide de moyen très simples (petit mot d'accueil, sourire, boisson chaude pendant l'échauffement des équipes...).

Contribuer au déroulement de la rencontre dans un climat apaisé et serein. Tenter de prévenir les comportements agressifs au bord des terrains.

Quelques exemples :

Vous entendez des violences verbales de la part des parents de votre équipe ? Intervenez en tant que médiateur et rappeler aux parents que les enfants jouent pour le plaisir !

Encourager n'est pas hurler ou insulter !

Un parent réprimande l'arbitre ? Rappelez-lui que les arbitres font souvent du mieux qu'ils peuvent, ils peuvent se tromper !

Un conflit débute avec un autre parent de l'équipe ?

Entendez-vous avec le Parent Fair-Play de l'autre équipe pour intervenir rapidement !

